



2月 わんぱくだより

令和8年2月
わんぱく保育園

暦の上では春ですが、戸外に出ると吐く息が白く、まだまだ寒い日が続っています。1月は数年に一度の最長寒波で文字通り寒い日が多く、長くありました。積雪量は多くありませんでしたが、路面凍結の日があり大変だったこと思います。今後もマチコミメールで情報を配信していきますので、安全を第一に登降園をお願いします。

今年度もあと2ヶ月程となりました。節分、ひなまつり、おわかれ遠足、卒園、進級等、春を感じる行事がたくさんあります。引き続き、感染症等に注意しながら、健康で元気に過ごせるようにしていきたいと思います。

■今月のうたと手あそび

- ・おにのパンツ
- ・まめまき
- ・いとまき

■絵本

- ・いろいろ おせわになりました
- ・まんまるさん
- ・ありの あいたた

■英語あそび

- 絵本 · Hag
歌 · skinamarink

うさぎ

先月はお正月遊びや雪遊びをたっぷり楽しんだうさぎ組さんです。かるたとりでは、取る前の「手はあたま」や、「先にカードに手を置いた方が取れる」などのルールを守ることができる姿も見られ、お兄さんお姉さんぶりを感じました。羽根つき遊びも、風船を落とさないように追いかけて、一生懸命ポンポンしていましたよ♪色紙のコマを回す手つきもなかなかでした(^~^)/

雪遊びでは、「手袋はいらない！」と早々に外して、冷たい雪の感触を楽しんだり、みんなで雪だるまを作ったりして、寒さに負うことなく元気に遊んでいました。

うさぎ組のみんなで過ごせるのもあと2ヶ月となりました。仲良しの友だちがでて、子どもたちだけで遊ぶ姿が多く見られるようになり、側で会話のやりとりを聞いていると、とってもおもしろくてかわいらしいです。ケンカもよくするけど、そうやって友だちとの関わりを学んでいき、どんどんパワーアップしていますよ(*^-^*)

わんぱく保育園で過ごす残りの貴重な日々を、大好きな友だちと一緒に、元気に楽しく過ごせるといいなと思っています♡



りす

《雪遊びに喜んだり楽しんだり》

今年初めての雪遊びは室内に雪を持ってきて、スプーンでくつたり、手で触ったりして遊びました。雪に慣れてきたら、いよいよ外で雪遊び！用意してもらった上着や手袋をつけるのが嬉しくてワクワクしながら用意しておられました。外では履き慣れないスノーブーツにゆっくり慎重に歩く子もいれば、雪の感触を感じながら歩く子、どうやって遊べばいいのか戸惑う子など、様々な反応がありました。慣れてくると雪を持ったり投げたりと雪遊びの楽しさを感じながら遊ぶことができました。



《自分でできるよ》

朝の会のあとはオマルに座っておむつ替えの時間。今日の予定をお話したあとに「まずはオマルに座ってパンツをきれいにしましょう。オッケーですか？」と聞くと、「おっけー」と良いお返事を返してくれる子どもたち。そのままオマルコーナーとは逆方向に向かう子が多い中、最近では少しづつ自分からオマルコーナーにきて自分でズボンを脱ぐとする姿も増えてきました。自分でズボンが履ける姿、保育士に手伝ってもらって足を通す姿、「ぎゅー」と言ってズボンを持ち上げる姿など、一人一人の成長に合わせて出来るところは自分で出来るようにお手伝いしたり励ましたりして、「できた」を増やしています。その日の気分にもよりますが、やる気に満ちた子どもたちの表情はとってもかっこいいです！



ひよこ

先日の大雪で保育園の園庭にもたくさん雪が積もり、子どもたちは、真っ白な銀世界で遊んでみたそうで、『はやく、おそとにいこうよ！』とはいきる子や、空から降ってくるふわふわの雪をつかんでみたそうに手を伸ばす子など、みんなわくわくしている様子でした。真っ白な雪の上を、とどここ進んでみたり、先生の手のひらの雪玉を触ったら、冷たくてピックリ！手を引っ込みて、『なにこれ？』と先生を見つめる子など、かわいらしい反応が見られました(*^~^*)

花壇の所で遊んでいると、土からたくさんのツノガニによきによき…「もうすぐはるだよー」と言っているかのように、チューリップの球根に芽が吹き始めました。今年度もあと2ヶ月。子どもたちの成長に喜びを感じつつも、なんだか手が離れていく様子にさみしい気持ちにもなります。ですよね、お父さん！お母さん！(▷_◁)一日一日、子どもたちと一緒に過ごす時間を大切に、愛おしさをかみしめていきたいです。



室内で雪遊びをしたよ！

3月21日(土) 卒園式 当日の保育について

先日、「卒園式当日の保育についてのお願い」のお手紙を配布しましたが、在園のお子さまの保育につきましては、可能な方は家庭での保育のお願いということでございますので、ご理解とご協力ををお願いいたします。

また、卒園式当日の保育を利用予定の方は2月20日(金)までに担任へお伝え頂きますようお願いいたします。



園庭での様子

寒さに負けず子どもたちは園庭に残った雪をガリガリ削つて穴を掘ったり、型にはめてかき氷のアイスを作ったりしてあそんでいました。



■2月の予定

- | | |
|--------|---------|
| 3日(火) | 節分集会 |
| 16日(月) | 避難訓練 |
| 19日(木) | 誕生会メニュー |
| 20日(金) | 身体測定 |

